

[FÚTBOL]

Granada C.F.
 Más Fútbol
 Planet Fútbol
 Clasificaciones
 Quiniela

[OTROS]

C.B. Granada
 Baloncesto
 Más Deporte
 Titulares
 Agenda semanal
 Calendario anual
 Especiales

[CANALES]

Ciclismo
 Planet Futbol
 Esquí

[PARTICIPA]

Foros
 Chat

DEPORTES

MAS DEPORTE

La Universidad de Granada suma cinco oros y cuatro bronce

Los equipos de voleibol y balonmano masculino ganan los títulos universitarios nacionales en la última jornada

R. CÁMARA/GRANADA

La **Universidad de Granada** cerró con gran brillantez su concurso en los Campeonatos de España Universitarios. Los granadinos lograron un total de nueve medallas, cinco de oro y cuatro de bronce. Los títulos nacionales fueron para los dos equipos de voleibol y el conjunto de balonmano masculino. A estos éxitos en la competición por equipos hay que añadir el primer puesto alcanzado por José Carlos Ibarra, en ajedrez, y a la medalla de oro de Aarón Rodríguez en judo, deporte en el que, además, hubo otros cuatro bronce.

La final de los campeonatos fue redonda para Granada, que ganó en todos los frentes abiertos. La mañana no pudo comenzar mejor, ya que el equipo femenino de voleibol no dio la más mínima opción a la Universidad Católica San Antonio de Murcia, la que venció por un contundente 3-0 (25-16, 25-18 y 25-10). El voleibol continuó ofreciendo éxitos, ya que en la final masculina, el equipo que entrena Toño Santos se impuso por 3-0, también a la Universidad Católica San Antonio de Murcia. En esta oportunidad hubo más resistencia por parte del conjunto murciano, que contaba en sus filas con cinco experimentados jugadores de la Superliga española. Pero los granadinos ganaron el los dos primeros juegos con cierta autoridad (25-20 y 25-15) y se impusieron el tercero (25-23) para frenar en seco la reacción de su rival que, en cualquier caso, demostró tener un buen equipo.

Con los dos oros en voleibol, Juan Carlos Ibarra cumplió con el pronóstico en ajedrez y se hizo con la medalla de oro al hacer tablas ante Roi Reinaldo. Finalmente, tras el oro del granadino, que sumó 7,5 puntos, se situó Pérez Candelario (Extremadura) y Roi Reinaldo (UNED), todos empatados a 7,5. En la clasificación por equipos, la Universidad Complutense fue la primera (20 puntos), escoltada por la UNED (20) y Santiago (19,9).

Para redondear, el equipo granadino de balonmano masculino se ganó el oro universitario tras vencer por 34-28 a León. En la otra final de balonmano femenino, el País Vasco pudo a Oviedo (24-23) en un partido muy ajustado. La final de rugby, entre las universidades de Barcelona y Politécnica de Madrid se inclinó del lado catalán por 27-23.



ALEGRÍA. El balonmano deparó otro éxito granadino. /JUAN ORTIZ

[Imprimir](#) | [Enviar](#)

BUSCAR

IDEAL DIGITAL

Hoy

Hemeroteca

 Categorías[Lo más buscado](#)

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
 18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Powered by SARENIT

0000000000
 vocento
 0000000000